



マスクの寄贈 ～心より感謝申し上げます～



(株)平田建設よりマスク3千枚を寄贈していただきました。4月30日に長谷川雅毅代表取締役が役場を訪れ、「病院や学校などの感染防止に使ってほしい」と小林町長に手渡しました。小林町長は「施設や学校等で有効に使わせてもらいたい」と述べ、感謝状を贈りました。

J A士幌町よりマスク2万枚を寄贈していただきました。4月24日に篠原末治代表理事組合長と高橋弘行参事が役場を訪れ、「感染防止に使ってほしい」と子ども用と大人用のマスク各1万枚を小林町長に手渡しました。小林町長は「町内でもマスクが不足しているので、有効に使わせてもらいたい」と述べ、感謝状を贈りました。



しほろ健康マイレージビンゴ事業 令和元年度 抽選結果



平成29年度から始まった「しほろ健康マイレージビンゴ事業」の3年目が終了しました。

令和元年度は186名が登録。その登録者の内29名の方に投函していただきました。内訳は、ビンゴの本数が1～3本の方が15名、4～6本の方が7名、7～8本の方が7名でした。

今回の賞品はビンゴ本数1～3本部門が歩数計(ポケットタイプ)、4～6本部門がヘルススケール(簡易カロリー計算機能付き)、7～8本部門が電子血圧計(上腕式)で、各部門1名の方に贈られます。

今回厳正なる抽選の結果、1～3本部門では**松山美津子さん**、4～6本部門では**矢野美紀子さん**、7～8本部門では**辻修さん**が当選されました！おめでとうございます♪



令和2年度の
「しほろ健康マイレージビンゴ事業」の登録は6月1日からです。ぜひ登録して、ビンゴを作ってみてください！



●担当 総合福祉センター内 保健福祉課健康介護グループ 電話5-2108